



## Les élèves de 5e au festival de la BD d'Angoulême

publié le 23/03/2018 - mis à jour le 24/03/2018

Les 2 classes de 5e du collège ont assisté au Festival International de la BD d'Angoulême le 25 janvier dernier. Les élèves ont pu voir différentes expositions dans le musée de la BD (Fairy Tail, Alix, la BD dans le monde arabe, etc.) et une classe a pu rencontrer l'auteur gagnant du 12e Prix BD des collégiens, Ulysse Malassagne, pour son livre *Le collège noir*. En effet, les élèves de 5e 2 du collège ont été sélectionnés pour participer à ce prix régional leur donnant la possibilité de lire 5 BD et de voter pour leur préférée. Ils avaient choisi *Le collège noir* qui a été aussi le choix des autres collégiens de Poitou-Charentes. Pour la remise du prix à l'auteur, les élèves avaient réalisé un petit film d'animation autour du livre avec des personnages en plasticine d'après une idée de M. Clausse. Ils ont aussi été encadré par Mme Mercier, professeure de français et Mme Hattermann, professeure-documentaliste, pour ce travail, et pendant la sortie, par Mme Mainfroid, assistante-d'éducation et M. Tellier, professeur d'espagnol.